

交通事業改革プラン について説明を聴取 経済公営企業委員会

平成14年1月17日から2月7日までに開かれた各委員会の活動状況などをお知らせします。

編集 札幌市議会事務局 ☎211 3162

市議会ホームページアドレス <http://www.city.sapporo.jp/gikai/>

総務委員会
 ▲二月四日▼
 「政務調査費に関する陳情」の初審査を行い、継続審査としました。
 文教委員会
 ▲一月二十四日▼
 北海道拓北養護学校（北区）を視察しました。
 ▲一月二十日▼
 生涯学習総合センター（西

区）を視察しました。
 環境消防委員会
 ▲一月二十四日▼
 「中沼地区ごみ埋立地建設計画」に反対し、白紙撤回を求める陳情」の初審査を行い、継続審査としました。
 ▲一月二十九日▼
 平成十三年度版札幌市環境白書について理事者から説明を聴き、質疑を行いました。



JR手稲駅を視察する建設委員(1月18日)

厚生委員会
 ▲一月十七日▼
 「『渡る世間に家はなし』という人を減らす為、地下鉄駅の近くに車いす用住宅の建設等を求める陳情」の初審査を行い、継続審査としました。
 また、この後、国民健康保険料の賦課のあり方に関する答申について理事者から説明を聴き、質疑を行いました。
 ▲二月一日▼
 札幌市社会復帰センターと札幌市社会自立センター（いずれも東区）を視察しました。
 ▲二月七日▼
 「子育てしやすい街づくりを、保育の公的拡充を求める陳情」の初審査を行い、継続審査としました。
 建設委員会
 ▲一月十八日▼

JR手稲駅自由通路・駅前広場整備事業と手稲本町一・四地区優良建築物等整備事業（いずれも手稲区）を視察しました。
 ▲一月二十四日▼
 「くらしの支えになつていく家賃減免制度の改善に反対する陳情」の初審査を行い、不採択とすべきものとししました。
 ▲一月二十五日▼
 北海道住宅供給公社について理事者から説明を聴き、質疑を行いました。また、大谷地新卸売業務団地について理事者から説明を聴きました。

経済公営企業委員会
 ▲一月十八日▼
 札幌花き地方卸売市場（白石区）を視察しました。
 ▲一月二十二日▼
 交通事業改革プランについて理事者から説明を聴き、質疑を行いました。
 ▲二月六日▼
 交通局指令所（厚別区）を視察しました。
 国際化推進調査特別委員会
 ▲一月二十三日▼
 大倉山ジャンプ競技場とウインタースポーツミュージアム（いずれも中央区）を視察しました。

議会トピックス

市議会議場で「子ども議会」開催される
 去る一月十日、小学五年生から中学二年生までの子ども会員七十人が「札幌子ども議会」の議員として議場に勢ぞろいし、札幌のまちづくりについて市長に提案をしました。
 開会に当たって市議会議長からあいさつがあり、これに引き続いて、子ども議長による進行の下、福祉や



札幌の未来を担う「議員」たち

環境、冬の暮らしなどテーマごとに検討を進めてきた五つの「子ども委員会」から、ユニークなアイデアが活発に出されました。